

Zeitschrift für Geburtshilfe und Neonatologie

1

Band 207 · Januar/Februar 2003 · Seiten 1 – 40

1 Editorial

Originalarbeiten

- 6 Solitäre und multiple Chorangiome – Klinische Konsequenzen, Expression von Wachstumsfaktoren und Differenzen in der Wachstumsrate
M. Guschmann
- 12 Jodversorgung in der Schwangerschaft – eine aktuelle Bestandsaufnahme in Berlin
K. J. Bühling, J. Schaff, H. Bertram, R. Hansen, C. Müller, C. Wäscher, T. Heinze, J. W. Dudenhausen
- 17 Wissenschaftliche Evidenz aus systematischen Übersichtsarbeiten zum Gebären
M. M. Groß, G. Antes
- 24 Risikofaktoren für die Entstehung einer Frühgeborenenretinopathie bei einem Gestationsalter von 32 bis 36 Schwangerschaftswochen
M. W. Gleißner, T. Spantzel, H.-J. Bückner-Nott, G. Jorch

Kasuistiken

- 29 Pränatale Diagnose eines Hämangioendothelioms der Leber und peripartuales Management
S. Ritter, H. Jörn, M. Ahaus, W. Rath
- 33 Erfahrungsbericht über ein akutes fetto-fetales Transfusionssyndrom mit letalem Ausgang
S. Böhmer, K. Hodak, S. Lampe
- 38 Kongresskalender

1 Editorial

Original Contributions

- 6 Solitary and Multiple Chorangiomas – Clinical Consequences, Expression of Growth Factors and Differences in the Growth Rate
M. Guschmann
- 12 Supply of Iodine During Pregnancy – An Inventory in Berlin, Germany
K. J. Bühling, J. Schaff, H. Bertram, R. Hansen, C. Müller, C. Wäscher, T. Heinze, J. W. Dudenhausen
- 17 Scientific Evidence on Labor Duration from Systematic Reviews
M. M. Groß, G. Antes
- 24 Risk Factors of Retinopathy of Prematurity in Infants 32 to 36 Weeks Gestational Age
M. W. Gleißner, T. Spantzel, H.-J. Bückner-Nott, G. Jorch

Case Reports

- 29 Prenatal Diagnosis of Hepatic Hemangioendothelioma and Peripartual Management
S. Ritter, H. Jörn, M. Ahaus, W. Rath
- 33 Empirical Report on Acute Twin-Twin Transfusion Syndrome with Single Intrauterine Death
S. Böhmer, K. Hodak, S. Lampe
- 38 Congress Announcements